
Diesen Schatz tragen wir in 
zerbrechlichen Gefäßen; so wird 
deutlich, dass das Übermaß der 
Kraft von Gott und nicht von uns 
kommt. Von allen Seiten werden 
wir in die Enge getrieben und 
finden doch noch Raum; wir 
wissen weder aus noch ein und 
verzweifeln dennoch nicht.

Von Michael Beermann
11. Feb. 2025

2Korinther 4, 7-8
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